

Einsatz nach Zillenunfall auf der Leitha

Donnerstag, 12. Juli 2012

Letzte Aktualisierung Mittwoch, 25. Juli 2012

Am Sonntag kam es zu einen Zillenunfall bei einer Verklausung an der Leitha.

Am Sonntag den 22.07.2012 um 16:59 wurden die Feuerwehren Hollern, Mannersdorf, Pachfuth und Bruck zur Personenrettung an der Leitha alarmiert.

4 Mitglieder der FF-Hollern bereiteten sich für die Landesfeuerwehrbewerbe vor als sie an einer Verklausung kenterten.

3 Personen konnten sich selbst an Land retten, 1 Person, die sich an einen Baum mitten im Fluß rettete, wurde von der Feuerwehr Bruck Leitha an Land gebracht.

Keine Personen wurden bei diesen zwischenfall verletzt.

Um 18:45 konnte die Einsatzbereitschaft wiederhergestellt werden.